



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
KOMISI V DPR RI**

**(BIDANG PERHUBUNGAN, PEKERJAAN UMUM, PERUMAHAN RAKYAT,
PEMBANGUNAN PEDESAAN DAN KAWASAN TERTINGGAL, BADAN METEOROLOGI,
KLIMATOLOGI, DAN GEOFISIKA, BADAN SAR NASIONAL, BPLS DAN BPWS)**

Tahun Sidang	: 2015 – 2016
Masa Sidang	: I
Rapat	: Ke -
Jenis Rapat	: Rapat Kerja
Hari/Tanggal	: Rabu, 2 September 2015
Sifat	: Terbuka
Pukul	: 14.15 WIB s.d 17.45 WIB
Tempat	: Ruang Rapat Komisi V (Ruang KK V), Gedung Nusantara DPR RI
Acara	: a. Penyampaian laporan hasil Kunjungan Kerja Komisi V DPR RI ke daerah-daerah. b. Evaluasi kinerja Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sampai dengan Semester I Tahun 2015.
Ketua Rapat	: H. Muhidin M. Said, SE, MBA.
Sekretaris	: Dra. Prima MB. Nuwa, Msi
Hadir Anggota	: dari 54 orang Anggota Komisi V DPR RI
Hadir Mitra	: Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat beserta jajaran.

KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT

I. PENDAHULUAN

1. Rapat dibuka pada pukul 14.15 WIB setelah kuorum terpenuhi dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.
2. Ketua Rapat menyampaikan bahwa Rapat Kerja Komisi V DPR RI dengan Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat pada hari ini adalah penyampaian laporan hasil Kunjungan Kerja Komisi V DPR RI ke daerah-daerah dan evaluasi kinerja Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sampai dengan Semester I Tahun 2015.
3. Ketua Rapat menyampaikan hasil Kunjungan Kerja Komisi V DPR RI kepada Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat dan selanjutnya Ketua Rapat mempersilakan kepada Menteri Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk menyampaikan paparan dan penjelasannya.
4. Ketua Rapat mempersilakan kepada Anggota Komisi V DPR RI untuk menyampaikan pertanyaan dan tanggapan.

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN.../Hal.2

II. KESIMPULAN/KEPUTUSAN RAPAT:

1. Komisi V DPR RI dan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sepakat untuk menindaklanjuti rekomendasi hasil-hasil kunjungan kerja Komisi V DPR RI dalam proses pembahasan program dan pengalokasian anggaran Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat berdasarkan skala prioritas sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.
2. Komisi V DPR RI memberikan apresiasi kepada Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat yang telah mencapai realiasi keuangan Tahun Anggaran 2015 sebesar 33,03% dari rencana keuangan Tahun Anggaran 2015 sebesar 31,15% sampai dengan 2 September 2015, sebagai berikut:

Kementerian/Lembaga	APBN-P TA 2015 (Miliar Rupiah)	Keuangan (%)	Fisik (%)
Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat	118.546,078	33,03	35,73

Selanjutnya Komisi V DPR RI mendesak Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat untuk melakukan upaya percepatan penyerapan anggaran sehingga target pencapaian yang direncanakan dapat terealisasi minimal sebesar 93,00%.

III. PENUTUP

Rapat ditutup pukul 17.45 WIB.

Jakarta, 2 September 2015

**MENTERI PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT,**

ttd

M. BASOEKI HADIMOELJONO

KETUA RAPAT,

ttd

MUHIDIN M. SAID